
 

 

 

  

 Prot. 0745/32 /SG. 34 -Ton                                             Roma, 14 giugno  2017 

 
 

MINISTERO DELL’INTERNO 
DIPARTIMENTO DELLA PUBBLICA SICUREZZA 
SEGRETERIA DEL DIPARTIMENTO 
UFFICIO PER LE RELAZIONI SINDACALI  

            
                                                              R O M A 

 
 

 
OGGETTO: Pagamento F.E.S.I. anno 2016 
 

 

 La nota vicenda del pagamento degli emolumenti del Fondo Efficienza Servizi 

Istituzionali, bloccato da un inopinato quanto inammissibile guasto tecnico del 

CENAPS, invece di procedere in maniera positiva sembra destinata ad assumere 

connotati addirittura peggiori del già poco brillante esordio. 

 Non solo questo accidente ha vanificato la possibilità di anticipare la 

liquidazione rispetto ai tempi solitamente registrati negli anni scorsi, ma ha, 

soprattutto, generato una fortissima indignazione in tutto il personale che su questi 

soldi conta per affrontare importanti scadenze economiche di metà anno.  

 Lo stesso Capo della Polizia nella riunione del 22 maggio scorso, consapevole 

della delicatezza della questione, ha garantito che avrebbe seguito da vicino l’evolversi 

degli eventi dandoci costanti aggiornamenti sullo stato dei lavori. Sembrava che 

l’innegabile imbarazzo con cui si è dovuto ammettere l’inadeguatezza delle strutture 

che gestiscono i nostri pagamenti avesse almeno prodotto un sincero e coscienzioso 

impegno per temperare il disagio del personale. 

 Ad oggi però certezze non ve ne sono ancora e si assiste, piuttosto, al farsesco 

fenomeno delle notizie che si rincorrono nei circuiti d’informazione interni, con il 

Dipartimento che arriva puntualmente in ritardo o, peggio, rimane in silenzio. 
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 I nostri colleghi, a ragione, pretendono di sapere cosa sta accadendo e quando 

arriveranno i loro soldi nella speranza che non cadano nella spirale dei ritardi che già 

inghiotte le indennità di specialità e gli straordinari extra monte ore. 

 È perciò assolutamente necessario che codesto Ufficio offra un aggiornamento 

sullo stato delle procedure e comunichi con maggior frequenza e solerzia le novità o le 

conferme. 

 Si rimane in attesa di urgente riscontro. 

Distinti saluti. 

 

              Il Segretario Generale 
           Gianni Tonelli     

                                                                                                


